Motion BAC ST2S 2014:

De la belle idée de l' harmonisation jusqu'à la pression sur les résultats... : la volonté de supprimer le baccalauréat ???

La qualité du diplôme de baccalauréat délivré à chaque candidat repose, pour une part essentielle, sur les conditions qui président à la notation des épreuves. Ces conditions doivent en garantir la fiabilité et l'équité, sans pour autant compromettre le bon déroulement de chaque session d'examen.

La philosophie de l'harmonisation est à ce titre louable.

Néanmoins , cette année , sont constatées dans les jury de correction de multiples dysfonctionnements qui entache la qualité du diplôme : des exemples à profusion !

En ST2S notamment:

- épreuve d' STSS écrite : alors que la grille est avalisée après réunion d'entente , des jurys doivent remonter les moyennes ,
- épreuve de biologie : inégalité de traitement pour les meilleures copies

Que veut-on faire du bac ? Le casser en gonflant les chiffres au moment où notre ministre nous parle de mettre à plat l'évaluation ?

Ces méthodes ne sont respectueuses ni des personnels, dont le métier et le professionnalisme sont attaqués, ni les candidats, qui en tirent un sentiment d'injustice et d'iniquité. Elles sèment le doute sur la valeur du diplôme. Elles doivent cesser.

Nous réaffirmons notre attachement à un bac conçu comme premier grade universitaire qui n'en rabatte ni sur ses objectifs ni sur son contenu.

Nous défendons un baccalauréat national, de même valeur sur tout le territoire.

Il faut

- → mettre fin aux pressions sur les jurys et à la multiplication des épreuves locales risquant de déboucher sur des «diplômes maison» ;
- → améliorer les conditions de travail et d'études au lycée, afin que davantage de jeunes puissent accéder au baccalauréat.

Les professeurs du jury de délibération 218